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А Л  А ТВ ЕЙ  Леонтьевич Л а й- нять плановые задания. М ат-
зеруков —  слесарь-сбор- вей Леонтьевич постоянно ра-

щик О К Б А . М ноголетний опыт, ботает в группе народного
отличное знание смежных контроля участка,
профессий позволяю т ему На снимке: М . Л . Л ейзеру-
бы стро и с высоким качест- ков.
вом выполнять и перевы пол- Ф о то  В. М А К С У Л Я .

ПОД ОСОБЫЙ КОНТРОЛЬ
СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ЭП-300

П  О Д  председательством  
■ ■ первого секретаря го

родом ого комитета партии 
■В. Д . Сумина состоялось оче
редное заседание партийного 
штабе на строительстве пуско
вого комплекса ЭП-300.

Участники заседания обсуди 
ли информацию начальника 
комплекса Ю . М . Сивцева. 
О н долож и л о ходе выполне
ния тематических заданий и о 
подготовке комплекса к ра
боте в зимних условиях.
. Затем были заслушаны вы
ступления начальника УКСа 
объединения «А нгарскнеф те
оргсинтез» Ю . К. Иванова, на
чал ыника М С У-7 6  треста Хим- 
злектромонтаж В. И. Ильине, 
директора завода полимеров 
О . Л . Лаврентьева, начальника

М С У -5 0  В. А. Носова' и д р у 
гих руководителей, занятых 
на пусковом комплексе.

Ш таб потребовал от них 
безусловного выполнения те
матических заданий в установ
ленные сроки и предупредил 
мх о личной ответственности 
за положение де л на комп
лексе. Было также подчеркну
то, чгго обеспечение строя
щихся объектов теплом, уст
ройство калориферов, обогрев 
полов и остекление конту
ров зданий сегодня самое 
главное для  -создания норм аль
ных условий работы в осенне- 
зимний период.

Выполнение указанных меро
приятий штаб взял под- осо
бый контроль.

ГОРОЖАНЕ НА УБОРНЕ НАРТОФЕЛН

В ТРУДНЫХ
у с л о в и я х
Н А  Ш Е С ТИ С ТА Х  пятидесяти гектарах раски

нулись картофельные поля Савватеевского 
предприятия производственного объединения 
«Тепличны й комбинат». 10 сентября началась 
массовая уборка урожая. Сорок одно промыш
ленное предприятие Ангарска отправило лучших 
своих представителей на помощь савватеевским 
труженикам. Ив картофельные поля выведено 
35 уборочных комбайнов.

Вместо сукой и теплой погоды, какая давалась по месяч
ному прогнозу, вторая декада сентября выдалась до ж дли 

вой и холодной. Это и внесло свои коррективы в ход убор
ки. С  10 по 18 сентября благоприятными были лишь четыре 

дня. За втог период урожай собран со 160 гектаров.

Хорошо поработали коллективы предприятий ю го-запад
ного район* городе. Он* успели убрать картофель на двух 
третьих вьцделе иного меосива, Заметно улучш или свою ра
боту и ангарокие строители. Кек всегда серьезно и с пол
ной ошввгготвенностью ваялся за де ло  коллектив ТЭЦ-10.

Урож ай выращен неплохой, На отдельных участках по лу 
чают по 100 —  110 центнеров картофеля с гектара. Это вы
сокий показатель в целом ПО объединению. Главная сегод
няшняя задача —  убрать «второй «л е в »  без потерь и поста
вить в торгую щ ие органим ции высокого качества.

Как подготовилось хозяйство к зимнему хранению карто

феля?

Этот вопрос пока тревог у руководства предприятия 
не вызывает. Весь урожай пройдет через картофелесор
тировочный пункт. Крупные и семенные клубни укладывают
ся в специальные контейнеры для  длительного хранения. 
М елкий картофель в количестве более 700 тонн пойдет на 
фураж. Овощ ехранилищ е может вместить до  4,5 тысячи тонн 
картофеля. *

В. ЗАЙ ЦЕВ. 

______

СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
< О С ТО Я В Ш А Я С Я  22 сентября III сессия Ангарского го- 
^  р одского Совета неродных депутатов обсудила вопрос 

« О  ходе выполнения постановления ЦК К П С С , Совета М и 
нистров С С С Р  и В Ц С П С  « О  дальнейш ем укреплении тр у д о 
вой дисциплины и сокращении текучести кадров в народ
ном хозяйстве» в коллективе завода гидрирования произ
водственного объединения «Ангарскнеф теоргсинтез». С д о 
кладом  выступил директор завода депутат В. Ф . М орозов. 
П о этому же вопросу сессия заслушала содоклад постоян
ной комиссии по социалистической законности и охране 
общ ественного порядка.

В прениях приняли участие заместитель главного инже
нера нефтеперерабатывающего завода А . Н. Тихонов, за
ведующая бюро по трудоустройству и информации населе
ния 3. Ф . Бушуева, мастер цем ентно-горного комбината 
В. Г. Гуськов, парикмахер горбьггкомбината В. Г. Локтионова, 
заместитель начальника управления строительства И. А. 
Чернодед, слесарь объединения «сКитойлес» Б. В. Грачев, 
директор хлебокомбината Г. И. Нестерович, продавец орса 
производственного объединения «А нгарскнеф теоргсинтез» 
О . А . Бедник.

По обсуждавшемуся вопросу принято развернутое решение.
Депутаты единогласно приняли социалистические обяза

тельства трудящ ихся города по достойной встрече XXVI 
съезда КП СС . С сообщением по этому вопросу выступил 
второй секретарь горкома партии И. X. Канарик.

По докла ду председателя мандатной комиссии В. А . Ге
расимовича сессия признала полномочия вновь избранных 
депутатов и внесла соответствующие дополнения в состав 
депутатских групп и постоянных комиссий.

Сессия также приняла решение о создании производствен
ных депутатских групп на предприятиях города. Утвер ж де 
на повестка дня очередйой сессии.

О О О Б Щ Е Н И Е
об итогах выборов в Ангарский городской Совет 

народных депутатов вместо выбывших депутатов 
« 21 сентября 1980 г.

С> С О О ТВ Е ТС ТВ И И  со ст. 54 Закона РСФ СР о выборах в 
местные Советы нарбдных депутатов Р СФ СР 21 сентяб

ря 1980 года проведены выборы депутатов в Ангарский 
городской Совет народных депутатов вместо выбывших 
депутатов по 17, 66 и 179 избирательным округам. В выбо
рах приняло участие 100 проц. избирателей от общ его ко
личества избирателей по всем округам, За кандидатов в 
депутаты проголосовало 99,8 проц, избирателей.

Депутатами городского Совета избраны!
по избирательному округу N9 17

А Н ДР ЕЕВ Геннадий Семенович -т* бригвдир комплексной 
бригады по ремонту оборудования цеха обжига цем ентно
горного комбината.

по избирательному округу №  66

И В АШ И О  Виталий Анатольевич —  первый секретарь А н 
гарского ГК ВЛКСМ .

по избирательному округу Н я  179

И С Т О М И Н  Л еонид Павлович —  управляющий трестом 
Оибмонггажаатомат ика.

ГО Р И С П О Л К О М .

Ж ЕН ЕВ А. В женевском Д в о р 
це наций проходит вторая сес
сия конф еренции О О Н  по за
прещению и ограничению 
применения конкретных видов 
обычного оруж ия, которые м о- 
гут считаться чрезм ерно ж ес
токими или имеющими неиз- 
бирательное действие. В ее ра
боте участвуют представители 
около 70 государств, в том 
числе делегации С С С Р , У С С Р  
и БССР. Цель конференции —  
разработать м еж дународны е 
соглаш ения по таким видам 
оружия, как зажигательное 
(включая напалм), наземные 
мины-ловуш ки и другое.

Н Ь Ю -Й О Р К . Как сообщает 
агентство Ю П И , в столице Па
рагвая —  Асунсьоне убит быв
ший диктатор Никарагуа А  на
стас ио Сом оса. О н  был за
стрелен неизвестными, открыв- 
ш и м и о го н ь . Как известно,
бывший палач никарагуанского 
народа после изгнания из 
страны в результате победы 
никарагуанской революции 
нашел прибежище у своего
единомышленника —  пара
гвайского диктатора С трессне- 
ра.______________

Л И С С А Б О Н . Португальской 
полиции удалось раскрыть
преступную  подпольную  орга
низацию по торговле детьми. 
Ее возглавлял гражданин 
С Ш А  некйй М орейра. Всякий 
раз представляясь со тр удни 
ком американского посольст
ва в Лиссабоне, он создал 
целую  сеть сообщников по 
всей стране, которые снабжа
ли его «товаром », получая за 
каждого ребенка по 5 тысяч 
*скУДО. Как сообщ ило местное 
агентство А Н О П , М орейра о т 
правил в Соединенные Штаты 
десятки детей в возрасте до  
8 лет.

О ТТА В А . В городе Калгари 
(провинция Альберта) п р о д о л
жается забастовка 5600 учи
телей средних школ. Они тре
бую т повышения заработной 
плагты и улучш ения условий 
труде. Забастовку объявили 
также учителя средних школ 
города Квебек. Из-за стачек в 
Калгари и Квебеке более чем 
у 100 тысяч учащихся п р о д о л
жаются вынужденные канику
лы.___________________

ПАРИЖ . «Больной отраслью » 
называют станкостроительную  
промышленность Ф ранции. С о 
гласно опубликованным п р о ф 
союзными данным, за период с 
1974 по 1979 год выпуск стан
ков в стране сократился на 
30 процентов. О дноврем енно 
предприним атели уволили 
7.900 металлистов.

БРЮ ССЕЛЬ. К//гестрофиче- 
скнми темпами растет в Бель
гии безработица Как сообщ и
ло  министерство по вопросам 
занятости и труда, за минув
шие две недели армия «ли ш 
них лю дей » увеличилась более 
чем на 6 тысяч человек. На 
15 сентября в стране насчи
тывалось в общей сложности 
322.536 полностью  лишенных 
всякого заработка лю дей. 
Уровень безработицы по от
ношению ко всему тр удо спо 
собному населению составляет 
ныне 7,9 процента.___________

ХЕЛ Ь С И Н К И . Население 
Ф инляндии в начале зтого го 
да составило 4.771.300 чело
век. О коло  60 п р о ц е н т а  
граждан проживает в городах. 
О б  этом сообщ ило централь
ное статистическое управление 
страны.

_________________



В Т У  ночь он долго  не мог уснуть. Вое жил воспомина
ниями прош едш его м ч « (Я .  Варвара Ивановне хлопота

ла на кухне, «брось, мать, уберешь завтра посуду, отды
хай», —  проговорил Константин Алексеевич. «Наотдыхаюсь 
теперь. Хотя, если позовут, оном  пойду работать, —  отве
тила он»а. —  Вещь не сидеть же слоока руки». Названое про
молчал. Снова вспомнил о теплы* словах, сказанных в ад
рес жены на вечере проеодо® ее на пенсию. Приш ли соседи, 
руководители. Поздравили, пожелали счастья, вручили по
дарки.

...А через два дня передали через Константина Алексее
вича: «П усть Варвара выходит на работу. Складом  некому 
командовать». И она вышла. И работает по сей день. Как 
ни уговаривал ее муж, чтобы отдыхала, не согласилась. И 
Названов понял жену. «Н е  может без дела. Пускай рабо
тает», —  подум ал он.

Константин Алек се earn ч и Варвара Ивановна Названовы. 
Эту семью в Савватеевке знают хорошо. К ней постоянно 
тянутся лю ди. Хозяину есть о чем рассказать. За плечами 
годы войны. В праздники всегда надевает ордена* О н не 
привык к легкой жизни. В строю и сегодня. Что только не 
сделал своим бульдозером . О своил немало новых гектаров 
земли.

Счастливая семья Названовых. Здесь же живут и дочери. 
И хотя у  одной стали фамилия Гаврилюк, а у другой— Коно
валова, в душ е они Названовы. Это понимают и Николай 
Иванович, и Виктор Анатольевич. Зятья Названовых рабо
тают трактористами. Виктор Анатольевич Коновалов —  спе
циалист на все руки. Умеет упрекал ять могучим «К-700», 
комбайном. Короче, он тем, где трудней. Сейчас он в Ива
новской бригаде, откомандирован туда для  подготовки ско
та к зиме. Добавлю , Виктор Анатольевич избран депута
том сельского Совета, является членом постоянной комис
сии по сельскому хозяйству.

Такой же по натуре и Николей Иванович Геврилюк. П ри
вык «се  делать на совесть. Норма выработки у него по
стоянна: 120 —  130 процентов. О н умеет все. И пахать, и 
сеять, и убирагть.

А  Нину Константиновну знает в оеле каждый. Оообенно 
тянутся к ней дети. Детский сад в Саввалгеевке —  один из 
лучш их в городе. Здесь ребятишкам созданы все условия. 
Потому родители и спокойны. Знают, что воспитатель не 
о стлав ит никого без присмотре.

Названовы прикипели к земле. Они не мыслят себе д р у 
гого труде. Живут честно, отдавая лю дям  доброту своих 
сердец.

—  Уважаю я Константина Алексеевича, —  сказал как-то 
председатель сельсовета В. С. Жарков. —  Этому человеку 
выпали нелегкие пути, но он сумел обрести свое, личным 
примером воспитывал детей, всех, кто идет с ним вместе. 
А  возьмите Варвару Ивановну. Она не знает покоя. Не
может без деле.

На любых собраниях, © о в е в а н и я х  о Названовых всегда
говорят с чувством особым, Династию ставят в пример 
другим . И закономерно, «Тек уж повелось, —  заметил о д
нажды Константин Алексеевич, —  тек ив мы от р оду. Но 
ты слишком об этом не рассказывай».

Нет, подум ал я, о таких лю дях надо реосказывапъ. Их
душевная широта заслуживает всякого внимания. Они, На
звановы, не случайное исключение. Савватеевка прямо кос
нулась делами их. Потому и уважают этот славный кресть-

янсимй рОЯ М . Х О В А Н С И ГИ .

Сейчас на 
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Ф о

Депутат. Ко многому обязывающее звание. 
Избранники народа всегда в гуще всех проис
ходящих событий. Вся их жизнь проходит на ви
ду  у народных масс. Конституцией четко опре
делены принципы организации и деятельности 
Советов: демократический централизм и социа
листическая законность, деловое обсуж дение и 
решение вопросов, гласность, информирован
ность населения и отчетность, строгий контроль 
за исполнением принятых решений.

Единый блок коммунистов и беспартийных 
обеспечивает не только выдвижение в Советы

лучших представителей народа, но и высочай
шую политическую активность трудящ ихся m /j c c . 
Как указал Л . И. Брежнев, «б ло к  коммунистов 
и беспартийных —  ато не «коалиция на час», 
которая так характерна д л я  буржуазных выбо
ров. О н  действует постоянно, на все более 
широкой основе».

Немало интересных д е л и у депутатов Савва- 
теевки. Как они готовятся к предстоящ ем у 
съезду партии, какие перемены произош ла в 
селе! На вопросы нашего корреспондента о т
вечают:

В. М И Х А Й Л О В А ,
доярка:

—  Шести ад цегтилегрней дев
чонкой пришла я на ферму к 
своей матери Татьяне Влади
мировне. Просто было интере
сно посмотреть на ее работу, 
посмотреть на руки человека, 
посвятившего себя крестьян
скому труду. Посмотрела... и 
осталась.

Сейчас работаю дояркой. 
Вместе с Риммой Павловной 

Д улиной выполнила пятилетний 
план. Наш корпус неоднократ
но становился победителем 
в социалистическом соревнова
нии среди предприятий объе
динения. В честь съезда пар
тии приняли дополнительные 
обязательства. Планирую  на
доить от каждой фуражной 
коровы по 4000 килограммов 
молока. Таковы обязательства. 
и у многих товарищей по тр у - 
АУ.

А. М И Х А Й Л О В , 
звеньевой:
—  Задумки большие. С гек

тара собираемся получить не 
менее 100 центноров картофе
ля. В чем успех? Нынче всхо
ды обработали четыре раза, 
чего в прош лом не уда
валось. Помогло и руководст
во предприятия: подготовили 
хорошие семена, обеспечили 
их своевременный подвоз, раз
мещение.

Вспоминаются минувшие го
ды, когда с гектара собирали 
малый урожай. Вроде и ста
рались, но дела шли м едлен
но. Стели вырабатывать свою 
технологию. Учитывали погоду, 
подбирали сорта картофеля, 
выдерживали агротехнические 
сроки. Большой вклад внесли 
Константин Рязанов, Сергей 
Патрин, Михаил Хома и д р у 
гие. -  ,

Недавно в звене провели 
рабочее собрание. На нем 
друж но решили трудиться по-

ударном у, досрочно завершить 
последний год десятой пяти
летки, успешно встретить пред
стоящий съезд партии.

Г. С Е Р Д Ю К О В А ,
* директор средней школы:

—  М ногое изменилось в на
шей школе. Улучш илась мате
риально-техническая база. Соз
даны новые к а б и н ты . cfee это 
повышает качество педагоги
ческого процесса Школа в 
основном обеспечена высоко
квалифицированными кадрами, 
многие из них имеют большой 
опьгг работы.

Главный курс педагогов —  
привить юношам и девушкам 
любовь к эемл*, к *руду. 
Многие наши выпускники ра
ботают мехени:*аторами, поч
ти все, отслужив в армии, воз
вращаются в родное село. В 
этом году # впервые чапали 
курс обучения молодых доя
рок. Ведет его ?оотехн4к Ин
дия Петровна Лабзина. Дум а
ется, что в недалеком б уд у 
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ДЕЛА, НАШИ ЗАБОТЫ
председатель исполкома «ольосого Совета народных депутатов.

вкусных обедов, и вас всегда 
встретят с улыбкой, обходи
тельно. Не забыло в селе и 
подрастающее поколение. Лю 
ди старшего возраста благо
дарны партии и государству 
за добротную  среднюю шко
лу, за уютные и гостеприим
ные детский сад и ясли.

Что и говорить, большие 
перемены произош ли в селе. 
Хотя оно само по себе и не
больш ое, но живет в нем поч
ти тысяча человек. Многие 
семьи имеют благоустроенные 
квартиры в двух- и трех этаж
ных домах, где все условия 
отвечают современным требо
ваниям. В селе действую т ме
дицинский пункт, почта, сбе
регательная касса, пять раз в 
день сюда регулярно выполня
ет маршруты городской авто-
«у е .

С ело своему становлению во 
многом обязано администра
ции предприятия, партийной 
организации, сельскому Сове

ту. Немало забот депутатов 
местного Совета. О ни комп
лексно решают и больш ие и 
малые задачи. Все 25 депута
тов по-государственном у от
носятся к своим обязанностям, 
строго следят за выполнени
ем наказов избирателей. Нын
че, например, по просьбе жи
телей мы достроим  школьный 
двор, добились беспрерывно
го выделения автотранспорта 
для  различного рода культур
ных мероприятий. Появилась 
возможность у детей —  да и 
у  взрослых —  посетить орга
низованно областной цирк, 
побывать на Байкале. В 1981 
го ду  за каждой оемьеи закре
пим постоянные земельные 
участки, что очень важно в 
сельской местности.

Заслуживает внимания рабо
та постоянных комиссий. Наи
более активно действую т ко
миссии по сельскому хозяйст
ву и по народному образова
нию и культуре, которые воз
главляю т Григорий М ихайло

вич Тимофеев и Лю дм ила Ин
нокентьевна Иванова. Они 
все гда 'а  поиске, умеют плани
ровать свою работу с учетом 
деревенской  ̂страды.

Работает в' контакта с на
селением депутат городского 
и сельского Советов механи
затор Сергей Михайлович М и
хайлов. Он своим личным при
мером показывает образец 
коммунистического отношения 
к тр уду. Комсомолец, отслу
живший недавно в рядах С о 
ветской Армии, постоянно пе
ревыполняет свои ежемесяч
ные нормы. С  честью выпол
няет свой гражданский 
д о лг  м олодой коммунист, ма
шинист котельной Николай 
Павлович Савватеев. Вот уже 
пятнадцать лет избирают в 
Совет Нину Ф едор овн у М и
хайлову. И она оправдывает 
высокое доверие.

Бесспорно, видны нам и на
ши недостатки, исправление 
которых и явится значитель
ным продвижением вперед.

В. Ж АРКО В,

D  ТО Р У Ю  молодость пере- 
живаест наша Савватэевка. 

Написал и задумался: не ого 
ворился ли я? Нет, конечно. 
С ело рождается заново. И за
кономерно. С таруш ка-дере
венька многое повидала на 
своем веку. За плечами не
легкие годы. Да и немало их: 
как-никак прош ло 320 лет. 
Заслуж ила верой и правдой 
Савватеевма обновление. П о
тому лю ди и делаю т все диа  
ее возрождения. Даже назва
ния улиц говорят о любви к 
родной земле: Совхозная,
Мичурина, Ш кольная, Н лго р - 
ная, Степная, Заречная, Пар
тизанская...

С  лю бого края села видно 
величественное здание, пост
роенное во вкусе современной 
архитектуры. Это наш Дом  
нуль туры на 300 мест. «Н ива» 
—  так назвали его земляки. 
За полтора года своего су
ществования он принял в свои 
залы десятки тысяч человек, в

нем успешно выступают как 
приезжие артисты, так и мест
ные участники художественной 
самодеятельности. А  в этом 
го ду женскому хоровому кол
лективу присвоено высокое 
звание народного.

А  чуть дальш е, в живопис
ном  местечке, раскинулась 
база отдыха, в возведение ко
торой строители внесли тепло 
своих сердец. О бъект сдан в 
эксплуатацию с оценкой «хо
рош о». Здесь созданы все ус
ловия для  здорового и актив
ного опдыяа. В здании имеются 
•одно-, дв ух - и четырехместные 
комнаты, в них размещена 
красивая современная мебель, 
на базе имеются газовые и 
электрические плиты, телеви
зор, душевые и ванные. В ней 
организовано отличное общ е
ственное питание с разнооб
разием сибирских блю д.

А  зайдите в нашу столовую 
или магазин, где покупателя и 
клиента ж дет богатый ассор
тимент товаров, горячих и

На все лад* 
некоторых 
ватеевцы ил. 
претензии к 
нив, хотят 
фальтирован
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реде ленным > 
аят перед 
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(UI НОГОЧИСЛЕННЫЙ отрад 
"*■ зем ледельцев трудится 

не полях, ферма* и в тепли
цах Савватеееюнюго производ
ственного предприятия. Более 
400 рабочих заняты в получе
нии и обеспечении ангар чан 
сельскохозяйственной продук
цией. Их вклад весом. С у д и 
те семи: из Савватеевки в год 
поступает в гор од 1800 тонн 
молоке, 200 тонн мяса, 2700 
тонн картофеля, 400 тонн свек
лы. Как правило, продукция 
идет хорош его качества. Зем
ледельцы  делаю т все для  то 
го, чтобы обеспечить Ангарск 
овощами. И это им удается. 
К 25 июля в магазинах уже 
продается картофель раннего 
сорта.

Коллектив предприятия за
канчивает десятую  пятилетку 
с неплохими показателями. И то
ги минувших восьми месяцев 
года радую т пертииную  органи
зацию, сельский Совет народ
ных депутатов. Эа это время 
на 110 тонн перевыполнено 
задание по производству мо
лока, надой на фуражную  ко-

И. З А Х А Р О В , секретарь парткома объединения «Тепличны й комбината

рову составил 2300 килограм
мов, что выше планируемого, 
нам ного больш е и привесы 
Крупного рогатого скота. На 
предприятии немало тех, кто 
завершил личную пятилетку. 
В счет 1981 пода работают 
овощеводы, где  руководите
лем Анна Михайловна Зуева, 
картофелеводы  во главе с 
Анатолием  Иннокентьевичем 
Михайловым, доярки В. В. 
Михайлова, Р. П. Д улина, Е. М . 
Тквчук, Н. Я. Ветрове, Е. Ф . 
Сенотрусова и другие.

С  опережением графика 
и де т выполнение пятилетнего 
задания по выращиванию кар
тоф еля и зерновых кулчтур. 
Высокими темпами проходит 

нынешняя уборочная кампания. 
Большую помощь оказывают 
горожане. Совместными уси
лиями принимаются меры для  
полной сохранности выращен
ного урожая.

Сейчас дела ■ помыслы люде А 

крестьянского труда обращены к 

предстоящему XXVI съезду КПСС.

Прваяты дополнительные социали

стические обязательства. Застрель

щиками, как я всегда, яыступают 

коммунисты. А их в Савватеевке 

около пятидесяти. Вместе с сель

ским Советом они активно участ

вуют я преобразовании социально- 

общественной жизни села. Актив

ны коммунисты, избранные депу

татам!. Вот, к примеру, зоотех

ник Евдокии Федоровна Савватее- 

на, она же н секретарь партбюро 

предприятия. Руководимый ею 

коллектив находится накануне за

вершения пятилетнего плана. За 

втн годы нм получено около 10 

тысяч тонн молока. Высокопроиз

водительно трудятся доярки в 

втн дни. Некоторые из них пла

нируют в 1980 году получить от 

каждой фуражной коровы по 

8500—4000 килограммов молока.

Показывают пример в ребо
те коммунисты-депутаты —  
тракторист Виктор Анатольевич 
Коновалов, экспедитор Алексей 
Степанович Сер any лов, брига
ди р  брипады по доращиванию 
м олодняка Дина Григорьевна

Зверева, чей коллектив уже 
рапортовал о выполнении пя
тилетнего плана.

Не перечесть тех, кто а 
• авангарде социалистического 
соревнования, кто трудится 
под девизом «В  борьбе за 
повышение 'эффективности 
производства, улучш ение каче
ства работы —  ни одного от
стающего р я до м ». П рим ер то - 1 
м у — работа савватеевских д о я - | 
рок. На м олочнотоварной 
ферме все справляю тся с го - | 
сударственным заданием. И 
решающую роль сыграло в 
этом социалистическое сорев
нование. Здесь постоянно п о д 
водятся итоги работы, победи
тель определяется после тща
тельного анализа всей тр у д  о - | 
вой деятельности.

«РАБОТА СОВЕТОВ ЕЩЕ ПОЛНЕЕ ДОЛЖНА ВОБРАТЬ В СЕБЯ БОРЬ
Б У  ЗА ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРОИЗВОДСТВА, ЗА ВЫПОЛНЕ
НИЕ НАМЕЧЕННОЙ ПАРТИЕЙ ШИРОКОИ СОЦИАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ, 
ЗА РАЗВИТИЕ ВСЕХ СТОРОН НАШЕЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ ДЕМО
КРАТИИ, ТО ЕСТЬ ЗА РЕШЕНИЕ ЗАДАЧ СТРОИТЕЛЬСТВА КОММУ
НИЗМА». . Л. И. Брежнев.

Из выступления на заседании Президиума Верховного Совета СССР в июне 
1977 года.
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Г. ТИ М О Ф Е Е В , председатель

Q  А  М О  название комиссии 
уж е говорит ок ее месте 

и назначении. Быть в курсе 
Bceix де л, происходящ их на 
предприятии, —  вот что 
главное в нашей работе. И 
вежно не только зафиксиро
вать факт, но и сделать оп
ределенны е выводы,

постоянной комиссии Совета по сельскому хозяйству.

разрешить какой-то назревший 
вопрос. Деревенская жизнь, 
конечно же, вносит свои по
правки. Поэтому надо идти в 
ногу со временем.
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вносит заведующая Светлана 
Семеновна Иванова, которая 
постоянно заботится о млад
шем поколении. Нина Констан
тиновна Гаврилюк. Эту воспи
тательницу знают все дети. 
Свою душ у, свои знания она 
полностью  отдает им. М ногое 
сделала для  художественного 
оформ ления помещения, фи
зического воспитания.

А . Ш У Ш А К О В ,
лесничий:
—  Сказочно красивы наши 

лесные места. И зимой, и ле 
том тысячи жителей Ангарска 
устрем ляю тся к нем. Бопата 
присаянскал тейпа. Щедр 
дары природы. Их надо ис
пользовать по-хозяйски.

Но бывает и обратное. Не
которые не по-государствен
ному относятся к природным 
богатствам. Земесттую случа

ю тся пожары, нередко гибнут 
деревья.

Исполком сельскрго Совета 
народных депутатов не раз 
рассматривал вопрос о приня
тии решительных мер по уси
лению борьбы с наруш ителя
ми. И в этом веское слово 
призваны оказать депутаты, 
общественность города и се
ла.

В нашей деятельности, рав
но как и в лю бой другой, 

помочь особое место занимает плани
рование. Чего мы и придер
живаемся. Не раз рессматри- 
еали вопросы хранения техни
ки, качества ее ремонта, пра
вильного использования кор
мов. Кстати, о последнем . На 
предприятии все знают о том, 
что у нас создана добротная 
кормовая база. Казалось бы,

Коллектив объединения «Те п 
личный комбинат» встал на 
трудовую  вахту в честь XX VI 
съезда К П СС . О н  работает над 
выполнением принятых обязё- I 
тельств.

♦ + + + + ♦ + +

вотноводческие помещения не 
готовы до  сих пор.

Правильно выступила на от
четно-выборном партийном 
собрании член нашей комис
сии коммунист Зоя Алексеев
на Сотникова, говоря о тех 
резервах, которые еще имею »- 
ся.

Тр у д  хлебороба —  особый. 
О н требует собранности каж
дого. Нельзя проходить мимо 
недостатков. Так и понимает 
задачу комиссия. У мои я нет 
претензий к ее членам. П од 
стать 3. А . Сотниковой и ме
ханизатор В. А . Коновалов, 

проблемы не долж н о сущ е- который также исправно несет
ствовать. О днако де ло  совсем свою общественную нагоузку.
не так. Порой продуктивность В 1980 году выращен н е плс-
животных заметно снижается. хой урожай. Надо подготовить
И все из-оа неправильного продукцию  к хранению, во-
приготовления кормов. На мо- время вспахать землю отр е -
лочнотоадрной ферме нет со- монтировать теплицы, ’ другие
вершенного кормоцеха, потом у помещения, обеспечить скоту
корма иногда скармливаются сытную зимовку,
в неприготовленном виде. О б  
этом неоднократно указыва
лось нами руководству, но мер 
так и не принято.

Или другое. Уж е в который 
раз напоминаем о низких тем
пах подготовки к зиме. С на
ми вроде и соглашаются, но 
все остается на словах. Ж и -

Н

А  территории Савватее в- 
ского сельского Совета 

народных депутатов ™РОЖива“ 
ет 1230 человек, это 403 се
мьи. За последние д ве ̂ ь  пет 
ими приобретено 43 легковых 
автомобиля, 84 мотоцикла.

* •  •

Н А  П Е Н С И О Н Н О М  учете 
состоит 142 чел отека. И 

хотя они на заслуж енном  
отдыхе, но не порывают свя
зи с родны м производством. 
Вот Ф е д о р  Леонтьевич К уто р - 
гин. Работает грузчиком в ма
газине, развозит продукты  по 
детским  и школьным учреж 
дениям. Д о  сих пор в строю 
участник войны Михаил П ет
рович Иванов, Д м и т р и й  Лукья
нович Осипов, А лександр Пав
лович Кузьмин  ̂и другие.

С К Р О М Н А Я  долж ность у 
Н. А . Ивановой: она вах

тер. Но не может забыть тех 
дней, копда была дояркой. 
Да какой! Добивалась наилуч
ших показателей. Зе что Нина

цифры

♦ +  +  ♦ ♦  +  +  +

УРОЖАЙ -  В З А К Р О М А

. 1: хотя и немного депутатов ■ селе, но дела
Каж дого волную т проблемы завтрашнего 

н о  в письмах депутатов —  и директора ш ко- 
4<0ДОВ, и лесничего— рассказывается о том,
* (предстоит сделать д л я  создания в Савва- 
4 условий труда, учебы, отдыха. Эти вопросы  
а+ьиости они считают основными. Особенно  

усиленнее подготовка к очередном у

; г  и  *

П О Л Н Ы М  ходом  идет уборка нового урожав 
на полях Савватеевского предприятия. На 

Гчях  в конторе состоялось ааседание штаба, на 
котором разработаны меры д л я  успешного ва- 
вершения страды. «Все, что выращено, соберем 
И сохранимв —  под таким девизом трудятся 
лю ди в осеннюю полевую  кампанию. Каковы ее 
темпы! Наш корреспондент передал вчера из 
Савватеевки.

_  Н « полях предприятия ни на минуту nq смолкает гул 
автомашин, К концу понедельника зерновые убраны с п ло 
щади 370 гектаров, что оосггаелявт 60 процентов к плану. 
Урожай, по предварительным данным, неплохой, намолот 
намного лучш е прош логоднего. Заканчивается уборка пше
ницы, ячменя.

Беспрерывным потоком идут к хранилищам автомашины, 
груженные картофелем. О н убран с площ ади в 400 гекта- 
ров из 650. Отдельны е участки даю т по 100— 120 центнеров 
клубней с гектара. В торговые точки отправлено свыше двух 
тысяч тонн картофеля.

Одноврем енно ведется вспашка зяби. П однято земли 
около 500 гектаров.

Каждый день на центральной усадьбе поднимается флаг 
трудоеой славы. Вчера отмечен а ударная работа звена, ко
торым руководит картоф елевод Анатолий Иннокентьевич 
Михайлов,

Итак, полевые работы в разгаре. Труженики селе заготав
ливают корма, собирают оеощи, получаю т больш ое молоко. 
С  утре И До позднего вечера идет борьба за сохранность 
урожая. К ггом у вопросу причастны вое. Не остались в 
стороне и горожане. Значительно перекрывают задание, д о 
веденное городским комитетом партии, ангарские строители.

/ Г  / 4
У/

$  9  . #  /  / .
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Д е ло  у машиниста агрегата 
по изготовлению витаминной 
травяной муки Савватеевского 
производственного пр е дпр ия
тия коммуниста Михаила Д а 
ниловича Чумакова ответствен
ное. Надо на АВМ -0,4, который 
он обслуживает вместе с по
мощниками, изготовить сотни 
тонн витаминной муки.

Д о  позднего вечера идет 
поток автомашин со свежеиз- 
мельченной зеленой массой к 
окраине молочнотоварной 
фермы, где  работает агрегат 
A B M -0 A  Над крышей навеса 
вьются клубы пара. Нынче у 
савватеевцев задание по пр о
изводству витаминной муки 
почти в три раза больш е 
прош логоднего. Поэтом у и тр у 
дится Михаил Чумаков с п о л
ным напряжением сил.

На снимке: М . Д . Чумаков.

Ф о то  И, КНЯЗЕВА.

т о к г ы
Алексеевна U удостоена выс
шей награды Родины —  орде
на Ленина.

* •  •

Л Ю БЯТ в Савватеевке ки
но. Всегда переполнен

Д ом  культуры «Н ива», кото
рый носит эвание «К лу б  от
личной р а б о ты ».. Киномеханик 
Владимир Николаевич М уко-i 
молов ежемесячно перевыпол
няет план на 50— 70 процентов. 

• * *

У Ч А С ТВ У Е Т в социалисти
ческом соревгновении и 

сельский Совет народных де 
путатов. С реди сельских и по
селковых Советов области в 
первом полугодии он занял 
второе место. Совету вручен
диплом  второй степени.

*. * *

Н А К  разнообразить формы
работы с «молодыми? Как 

лучш е замять их нерабочее и 
внеурочное время? Такие воп
росы волную т всегда интелли
генцию села. Вот и организо
вали для  подростков клуб «Р о 
весник», а д ля  тех, кто дум а
е т создать семью или же
создал ее, __ клуб «М о ло да я
семья».

Н Е У З Н А В А Е М О Й  стал* а 
Савватеевке школа. Се* -  
в ней три киноаппарат, 

четыре телевизора, в каждом 
кабинете радиоприемники.

Личную  инициативу проявил 
преподаватель Владимир М ат
веевич Дат а ев. Используя 
свое личное, отпускное время, 
он переоборудовал кабинет 
физики: в нем все процеосы 
автоматизированы. Кабинет 
школы —  один из лучших в 
Ангарске.

ф • •

L J  Е М А Л О  в селе и тех, кто 
навеки полю бил эти ме

ста. Окончив вузы, техникумы, 
другие учебные заведения, 
они вновь в Савватеевке. Это 
и машинист Н. П. Савеатеев, 
и завуч школы Г. В. Бердни
кова, и работник детского са
да Н. А . Роднина.

• .  •  *

I LI ИР° К  выбор промы ш лен- 
ных и продовольственных 

товаров в магазине села. Ра
ботники торговли стараются 
как можно лучш е удовлетво
рить запросы жителей. Ф акт 
говорит эа себя: восьмимесяч
ное задание по товарооборо
ту выполнено на 103, процен-

л.
та.

М атериалы 

Н. К УЗ Ь М И Н .

подготовил
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П ЕРЕМ ЕНА.

Ф ото В. М А К С У Л Я .

Г В. ОСТАПЕНКО, студентна
• • • слишком!

Здесь только COC4WI, только
кедры,

и воздух чист, кек первый
лист.

Сибирь «цветет по-русски
щедро,

вли м я солнца вмети ст.
В загаре, точно ггапулсы, —  
сибирякам не привыкать 
шипучей влагой ананаса 
свой жар и жажду утолять.
Я не поверила сначала, 
увидев знойный фрукт

в ларьке.
Но гирька чешку раскачала —  

щ и ананас в моей руке|
I О н —  словно кедровая

шишка,
| впитавшая в себя нектар.
I Сибирь щедра, но это —

1« « Т В » 1И
ЧЕТВЕРГ, 25 сентября 

1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

8.00 — «Время*. 8.40 — Утренняя 

гимнастика. 9.06 — «Отзовитесь, гор

нисты!» 9.30 — «В мире животных*. 

10.30 — «Адреса молодых*.

14.20 — К 35*летню восстановления 

дипломатических отношений между 

СССР и ВНР. Кинопрограмма «По 

Венгрии*. 15.00 — «Шахматная шко

ла*. «Знакомьтесь — шахматы*. 16.30 

— Играет Уральское трио баянистов.

16.20 — «Алкоголизм. Беседы врача».

16.50 — «Веселые нотки*. 17.05 — «С 

именем Ленина». 17.35 — Чемпио

нат СССР по футболу. «Спартак* — 

«Динамо* (Минск). Передача с Цент

рального стадиона имени В. И. Лени-

Да как не верить в этот дар? 
П редубеж дения напрасны 
к сибирским дальним городам! 
Я этой сказки ананасной 
не позабуду никогда!

* * *

Тебя звала я невесомым —  
ты тяж ело обруш ил вал.
Когда почудился мне

сонным —  
ты пробудил меня, Байкал! 
Едва сравню твое молчанье 
с предгрозовою  тишиной, —  
ты, нарушая обещанье, 
перемешаешь дож дь и зной. 
Ты переменчив в постоянстве 
непостоянных перемен.
Твои капризные убранства —  
как властный зов и верный

плен!

Неба синяя простынка
просыхала от дож дей.
Летнмй лучик паутинкой 
пал на головы людей. 
Свежевымытая краска 
расплескалась над Ангарском, 
натянула на окно 
золотое волокно.
То ли слышу, то ли вижу: 
звук все красочнее, ниже, —  
то ль земля синей во сне? 
То ли музыка во мне?

на. В перерыве — информационный 

выпуск «Сегодня в мире». 19.20 — 

Премьера телевизионного художест

венного фильма «Клоун». ^По повести 

В. Драгунского «Сегодня и ежеднев

но». 20.30 —■ «Время». 21.05 — «Лю

бимые роли». Народная артистка 

СССР А. Зуева в пьесах А. Н. Ост

ровского. 22.25 — Играет оркестр 

симфонической и эстрадной музыки 

Центрального телевидения и Всесо

юзного радио под управлением А. 

Михайлова.

2-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

18.30 — Для детей. Сборник мульти

пликационных фильмов. 19.00 — «При- 

ангарье». 19.30 — «Знаменосцы». Те

левизионный фильм. 19.55 -J- «Шах

матный клуб*. 20.25 — . «Музыкаль

ная почта*. 21.10 — «Человек с дру

гой стороны». Художественный 

фильм.

Ответы на криптограмму, опуб

ликованную в /4 183 газеты «Зна

мя коммунизма»:

1. Тимирязев. 2. Жако. 8. Вер

блюд. 4. Тюльпан, б. Савицкий, 

б. Эму.

В криптограмме: «Надо любить 

все: зверей, птиц, растении, в атом 

— красота жизни».

(А. КУПРИН).

Первыми правильные ответы 

прислали: М. В. Емельянцева.

Ю. Хомин, Н. Плотников, Н. П. 

Перфильева, О. Н. Вдовенко, Н. 

Кузнецова и Н. Раасошенко, М. 

Оборина, И. А. Бакало, семьи 

Мнсик, Николаевых, Мельковых и 

многие другие.

Ш К И Н О М » !
«МИР» — Приключения Али-Бабы 

■ сорока разбойников (2 серии). 10, 

13. 16. 19. 21-40.

«ПОБЕДА» — Петровка, 38. 10,

11-46, 13-30 (удл. — Память челове

ческая), 16, 18, 19-46, 21-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Добряки (де

ти до 16 лет не допускаются). 16 

(удл.), 17-20, 19-10. 20-40. Пятерка ва

«вто. 16-10.

«ПИОНЕР» — Булочка. 12, 14. Зо

лотое путешествие Синдбада. 16-30,

17-20, 19-10, 21.

«ЮНОСТЬ* — Зал «Луч* — Кап- 

И И , Ю 12, 14,1ft. 17-60, 19-40, 21-30.

Зел «Восход» — Пограничный пес 

Алыв. Ю-Ю, 11-40, 13-10, 14-40; 16-10,

17-40, 19-10. 20-40 (удл.).

«ГРЕНАДА» — Экипаж (2 серии). 

12, 18, 18-40, 91-20. Роберт плюс Те- 

рева. Ю, 14-80.

«О К Т Я Б Р Ь »  — Высокий блондин в 

червой ботинке. Возвращение высоко

го блондина. 14, 17. 20.

По просьбе зрителей демонстрация 

фильма продлена до 30 сентябри. 

Василиса Микулншна. 15-20.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» - Последняя 

двойка. 14-30. Викинги. 16, 18, 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ 

15, 17, 19.

Час пик.

ВО В ТО Р О М  Э Ш ЕЛ О Н Е

Ф едерация футбола РСФ СР 
сообщает результаты матчей 
команд второй лиги (четвер
тая зона), которые состоялись 
21 сентября: «Л у ч »  —  «Л о к о 
мотив» —  1:1, «А м у р » (Ком
сомольск) —  «А м у р » (Благо
вещенск) —  2:0, «То р п е до » —  
(Рубцовск) —  «Запоибовец» —  
4:0, «Д инам о» —  «Чкаловец» 
—  1:1, «Звезда» —  «Автом о
билист» —  1:0, «А н гар а » —  
«То р п е до » (Томск) —  5:1.

УВАЖАЕМЫЕ КИНОЗРИТЕЛИ!

/
В кинотеатре «Октибрь» с 1 по 12 

октября по вашим просьбам снова 

иа «кране художественный фильм 

«Щит и меч», в четырех сериях, 

производство «Мосфильм», 1967 год. 

Режиссер В. Басов.

В главных ролях С. Любшин, 

О. Янковский.

Фильм о том, как мужествен

ному советскому разведчику уда- 

етси стать важным сотрудником СС.

Открыта предварительная прода

жа билетов, принимаются коллек

тивные ааявки.

I 
I

Спорт

Б О Р Ь Б А  П Р Е Д С Т О И Т  
PH А Я ♦  Д З Ю Д О

I— | А Ч А Л О  нового учебного года в спортивной школе  
«П о б е д а » ознаменовалось » рядом  событий. П роведен  

набор в подготовительные группы по борьбе дзю до. Ш к о 
ла приняла в свои ряды свыше 300 мальчишек, изъявивших 
желание изучапъ этот вид единоборства. О ко ло  200 молодых 
дзю доистов, имеющих спортивные разряды, вернулись с ка
никул и перешли из подготовитель/ных групп в учебно- 
тренировочные и группы спортивного совершенствования. 
Они и будут составлять костяк сборной команды школы в 
этом 4-летнем олимпийском цикле.

Нынче школа стала нарядней, чем в прошлые годы. Вы
полнены ремонтные работы: покраска залов, спортивного 
оборудования. Синтетическими коврами дополнительно ос
нащены учебные классы.

Вместе с организационными задачами решаются и спортив
ные. Более чем успешно выступили наши спортсмены на 
прошедшем недавно лично-комвндном первенстве Централь
ного совета Д С О  «Т р у д »  среди юношей 1969— 1964 годов 
рождения. За два года специализации по дзю до школа в 
ньгнешнем командном зачете продвинулась с прежнего 19-го 
на 2-е местоI Примечательно, ‘ что спортсмены на
шей школы соревновались со сборными командами об
ластных и краевых советов, в которых борьба дзю до куль
тивируется на протяжении 12— 15 лет.

М ного сил приложили наши ребята, чтобы стать призера
ми первенства Центрального совета, но основные события 
впереди. И они обещают быть интересными. Ангарским 
болельщикам представилась возможность посмотреть дзю до 
на еще более высоком уровне.

Ш коле «П о б е д а » оказана большая честь провести со<- 
ревнование на лично-ком андное первенство С С С Р  среди 
добровольных спортивных обществ профсоюзов. Не только 
в Ангарске, но и во всей Иркутской области столь крупные 
соревнования по дзю до б уд ут проводиться впервые. К нам 
приедут сборные команды —  30 добровольных обществ из 
всех союзный республик, из Москвы к Ленинграда.

Спортсмены налией школы приняли решение выступать 
отдельной командой. Борьба предстоит упорная. На анало
гичных соревнованиях 1979 года только один наш воспитан
ник Ю рий Гусев завоевал «б р о н зу». Остальные же уступили 
победу более сильным соперникам.

Будем надеяться, что прошедший год не пропал даром, а 
возросшее мастерство ангарчан поможет им добиться успе
хов и на этом всесоюзном смотре олимпийских резервов.

Соревнования будут проходить в спортивном корпусе 
«А н гар а » (ул. Ворошилова) 25, 26 и 27 сентября. Начало 
в 11 и 17 часов. Приглашаем ангарчан посмотреть поедин
ки молодых и перспективных дзю доистов страны.

В. НЕВЗОРОВ, 
директор школы дзю до.

ПРИЗ УВОЗИТ « со ко л »
ХОККЕЙ

О  А К О Н Ч И Л И С Ь  ледовые поединки на зимнем стадионе  
v - '  «Ермаки на приз Спорткомитета РСФ СР. В них приняли  

участие семь команд класса « А »  второй лиги восточной 
зоны. *

Приз Спорткомитета завоевал красноярский «С о к о л», ко
торый набрал 9 очков. «Ш ахтер» (Прокопьевск) отстал от 
лидера иа одно очко и занял второе место. На третьем —  
армейцы Хабаровска (7 очков), '  на четвертом —  «Брмак» 
(7 очков). У  хабаровчан разница между заброшенными и 
пропущенными шайбами оказалась лучш е, чем у ангарчан. 
Пятыми стали барнаульцы («М о то р »), шестыми —  хоккеис
ты Караганды («С тр о и те ль ») и ка седьмом месте —  «Бнбек» 
(Алм а-Ате).

Проведенный турнир позволил ранее не встречавшимся в 
поединках командам увидеть взаимно слабые стороны и 
учесть сильные в предстоящ ем чемпионате СССР, который 
начнется 1 октября.

1 и 2 октября «Ерм ак» иа своем поле примет команду 
СК «Ю жный У р а л» из города Орска.

Как уже знают лю бители хоккея, в нынешнем чемпионате 
.примут участие 16 команд второй лиги восточной зоны.

А*«

I

Утерянные водительское удостовере

ние серии ААЧ /й 080958 и талон 

предупреждений М  146958 на имя Ма- 

аурова Виктора Николаевича и тех

паспорт на автомобиль М-412 считать 

недействительными. (1088).

А Д Р Е С  Р ЕД А К Ц И И : улица Ленина, 43. Телефоны:
редактор —  2-25-46; заместитель редактора —  2-21-37; 
ответственный секретарь и отде л информации —  2-55-57; 
отдел партийной и комсомольской жизни —  2-51-67; 
промышленный отдел —  2-29*28; бухгалтерия н обществен
ная приемная —  2-45-83; отде л культуры, быта и писем—  
2-42-37; фотолаборатория и машбюро —  2-53-31; корректо
ры—  2-20-68.

Водительское удостоверение Л  583852 

серии ААФ и талон предупреждений ь 

серии ААЮ 048852, выданные на 1 

ими Голято Владимира Васильевича, 

считать недействительными. (1079).

в
В черте города найден тюк ткани. 

Обращатьси по адресу: пос. Бай- ,

Редактор В. А. С Т А Р И К О В

кальск, ул. 40 лет Октибри, дом 

Гб 88.

•
Утерянный студенческий билет ва 

К 752574, выданный на вми МихаА- 

■овского Леонида Петровича, считать 

недействительным. (1091),

Коллектив бюро по трудоустрой

ству выражает глубокое соболез

нование Ефремовой Валентине Мак

симовне по поводу смерти 

матери

Коллектив магазина М  42 орое 

юго-западного района выражает 

глубокое соболезнование Минкиной 

Галине Ильиничне по поводу смср- 

ти

отца

*

Коллектив Ангарского книготррга 

выражает искреннее соболезнова

ние Волчховой Юлии Ивановне в 

детям по поводу тяжелой утраты- 

смерти мужа н отца 

ВОЛЧКОВА  

Валентина Васильевича

Коллектив орса строительства 

скорбит по поводу счерти старей

шего работника орса •

КОНДРАТОВОИ  

Мария Антоновны 

и зыражает глубокое соболезно* 

ванне родныи я близким покойной.

Анга
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